


Alejandro Leon Betancourt
Medizinstudent, Köln

„Es ist gut zu wissen,
dass mich die Fach-
gesellschaft beim 
Einstieg ins Berufs-
leben unterstützt.“ 

„Als angehende 
Neurologin ermöglicht 
mir die Mitgliedschaft,
mich innerhalb 
des Fachs besser zu 
vernetzen.“ 

„Die DGN fördert mit 
den Summer Schools 
aktiv den Nachwuchs – 
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Julia Leonhardt
Medizinstudentin, Marburg

Noah Ayadi
Medizinstudent, Berlin

„Ich bin Mitglied 
bei der DGN, weil 
ich so immer über 
aktuelle Themen aus 
der Neurologie 
informiert bin.“ 

Otilia Negruta
Medizinstudentin, Essen


